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Abstract (en)
The antenna e.g. bipolar slot antenna (102), has transmission and reception zones formed by liquid volumes (106.1, 106.2). A connection unit
(104) connects the antenna to a data transmission/reception circuit. A set of electrodes (112) modifies the shape of the liquid volumes, where the
electrodes use electromagnetic forces when the liquid is magnetorheological liquid, or electrostatic forces when the liquid is Indalloy 46L (RTM:
gallium-indium alloys), mercury or water with additive e.g. acid. A control unit controls a liquid volume deforming unit.

Abstract (fr)
Antenne radioélectrique d'émission et de réception à fente, comportant une zone d'émission et de réception, des moyens de connexion à un circuit
d'émission et/ou de réception, ladite zone d'émission et de réception étant formée par deux volumes de liquide (106.1, 106.2) délimitant une fente
(108), et des moyens pour modifier la forme des dits volumes de liquide et modifier la largeur de la fente (108) lesdits moyens (112) pour modifier la
forme dudit volume de liquide mettant en oeuvre des forces électrostatiques, le liquide étant conducteur électrique, et une unité de commande des
moyens pour déformer les volumes de fluide (106.1, 106.2).
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